## Bonne Nouvelle

## A SA GRANDEUR MONSEIGNEUR LANGEVIN

Une lettre de Lemberg, Galicie, écrite par le R. M. Bazile Zoldack, prêtre galicien, annonce à Monseigneur que trois Pères de l'Ordre de Saint Basile, un Frère du même Ordre, un Prêtre Séculier et quatre Religieuses Basiliennes désireraient venir travailler dans le diocèse. Sur la bienvenue que leur a accordée Sa Grandeur, ces Religieux et Religieuses doivent partir le 11 octobre de Lemberg pour venir travailler parmi les Galiciens, du rite ruthène, établis au Manitoba.

Voici les noms de ces missionnaires:

- R. P. Jérémie Lomnizki, Ordinis Sancti Basilii Magni.
- R. P. Soson Dydyk, O. S. B. M.
- R, P. Antoine Strozki, O. S. B. M.
- R. F. Jérémie Yaniseoski, O. S. B. M.
- R. M. Yaroslav Margiak, prêtre séculier.

Outre ces prêtres viennent encore quatre Sœurs.

## DING! DANG!

—Mgr Decelles accompagné de M. le Chanoine Beaudry ont passé la journée du dimanche, le 28 septembre, au Portage du Rat où Mgr l'Archevêque Langevin s'est arrêté aussi pour installer les Religieuses de Sainte-Marie de la Présentation, de Broons, France, Côtes du Nord.

—Le R. M. Perreault, vicaire à Saint-Martin, près de Montréal, est nouvellement arrivé dans le pays. M. Perreault est parti vendredi, le 10 octobre, pour Fannystelle où il est nommé curé.